

H24.9.5

2階に、ホテルのよう  
な清潔感あふれるトイ  
レがお目見えした。昭  
和44年に建設されて40  
年以上がたつ厅舎にあ  
つては「異空間」の趣  
で、役所を訪れる市民  
の評判は上々のよう  
だ。市は年度内に、東  
厅舎（4階建て）の各  
階のトイレを同様に改  
修するほか、障害者が  
利用できる多目的トイ  
レを本厅舎（東厅舎に  
設ける予定で、利便性  
を向上させる。

# 市役所トイレ ホテル並み 清潔感アップ 松本で改修

仕事で市役所を訪れることが多い松本市和田の会社員・川上健さん（38）は「役所のトイレは古くさい感じがあった。荷物を置けるし鏡も大きい」と好印象を持っていた。設計施工を一括で受けたルピナ中部工業（松本市宮瀬2）は「節水に力を入れ、臭いが出にくく壁や床にした。子供にも使いやすい設計に配慮した」と話す。

仕事で市役所を訪れることが多い松本市和田の会社員・川上健さん(38)は「役所のトイレは古くさい感じがあった。荷物を置けるし鏡も大きい」と好印象を持っていた。設計施工を一括で受けたルピナ中部工業(松本市宮測2)は「節水に力を入れ、臭いが出にくい壁や床にした。子供にも使いやすい設計に配慮した」と語る。市契約管財課によると、トイレが汚いといつた苦情が市民から寄せられた。「多くの市民が訪れる市役所のトイレを快く使えるようにしたい」と、大掛かりな改修を決めた。予定しているトイレ改修・新設の事業費は約6000万円になる。

庁舎を仕事場にする職員の快適性も上がり、「きれいだからこそ、さらにきれいに使おう」と話す職員もいる。同課は本庁舎(5階建て)のトイレについても、来年度に改修するかどうか検討している。



手持物が置ける小便器の  
スペース(男子トイレ)



鎌が大蛇の形をして、鎌頭も蛇の子トイレ

(赤羽洋輔)